

1. ¿Por qué el autorretrato es particularmente interesante?
El autorretrato es una vertiente artística en particular interesante, ya que en ella tienen lugar varios fenómenos simultáneos que la convierten en una manifestación lúdica, narcisista, introspectiva, autobiográfica, auto analítica y autocritica, denotativa, obsesiva y prácticamente obligada para cualquier artista. Es, pues, un juego entre la imagen que el espejo refleja y lo que el retratado desea proyectar acerca de si mismo ante los demás.

2. ¿Como se pinta Diego Rivera?

Se pinta en sueño de una tarde de domingo en la Alameda.

3. ¿En qué cuadro Diego Velazquez se pone frente al otro?

Diego Velázquez en Las meninas, en la que, en un atisbo, cruza su mirada con la del espectador